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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

FLEXIBILIZAÇÃO

O governo de São
Paulo anunciou nesta
sexta-feira (7) a amplia-
ção do horário de funci-
onamento de restauran-
tes e do comércio em todo
o estado. (Veja mais abai-
xo como era e como fica)

Apesar de relaxar
ainda mais as regras, a
gestão de João Doria
(PSDB) manteve todo
estado por mais duas
semanas no que nomeou

de "fase de transição" da
quarentena contra a disse-
minação do coronavírus.

A partir deste sábado
(8), lojas, shoppings, res-
taurantes, salões de be-
leza, academias e outros
estabelecimentos co-
merciais poderão ope-
rar das 6h às 21h.

A gestão estadual au-
mentou de 25% para
30% a recomendação de
capacidade máxima dos

estabelecimentos. Po-
rém, não há lei, multa ou
fiscalização para verifi-
car o percentual do pú-
blico na prática.

Nesta sexta-feira (7),
o estado chegou a
99.989 mortes por Co-
vid-19 registradas desde
o início da pandemia.
Também já foram con-
tabilizados 2.984.182
casos confirmados da
d o e n ç a .  A  t a x a  d e

SP amplia horário do comércio
e prorroga fase de transição
Doria anunciou prorrogação da fase de transição do Plano SP por mais duas semanas.  Porém
foi ampliado o horário de funcionamento dos setores de comércio e serviços até 21h - Pág. 2

ocupação de leitos de
UTI é de 78,3% no es-
tado e 76,3% na Gran-
de São Paulo.

O estado de São Pau-
lo está, desde meados
de abril, na chamada
“fase de transição” do
Plano São Paulo.

Apesar de criado para
representar uma etapa
intermediária entre a
fase vermelha e a laran-
ja, o período transitório

São Vicente ga-
nhará, neste domin-
go (9), um novo qui-
osque Burgman, em
uma parceria com o
Foze Feres, na Praia
dos Milionários. Uma
ótima oportunidade
para tomar um cho-
pp e curtir o belo vi-
sual da baía de São
Vicente. O estabele-
cimento fica na Rua

permite a abertura dos
mesmos setores libe-
rados nessas duas fa-
ses, e com horários ain-
da mais extensos.

Sem a criação da fase
de transição, boa parte
do estado estaria atual-
mente na fase vermelha,
a mais restritiva do Pla-
no São Paulo. De acordo
com os indicadores do
próprio governo estadu-
al, 14 das 17 regiões do

estado deveriam estar
na fase vermelha por-
que têm taxa de ocupa-
ção de leitos de UTI aci-
ma de 75%.

Na últ ima quarta ,
o  g o v e r n a d o r  J o ã o
D o r i a  c h e g o u  a  d i -
zer  que estava "ot i -
mista"  com o cená-
rio e que o comitê de
s a ú d e  a v a l i a v a  o
a v a n ço  p a r a  fa s e s
mais permissivas .

Praia dos milionários ganha quiosque Burgman
neste domingo; inauguração terá ação social

M e s s i a  A s s ú ,  e s -
q u i n a  c o m  a  R u a
Saldanha da Gama
e ficará aberto das
10 às 21 horas (se-
g u i n d o  o  h o r á r i o
estabelec ido  pelo
Plano São Paulo).
1 KG DE ALIMENTO

NÃO PERECÍVEL
POR 1 CHOPP

E na abertura, uma
ação social será rea-

lizada em prol do
Fundo Social de Soli-
dariedade de São Vi-
cente. Da 10 às 18 ho-
ras você troca 1 quilo
de alimento não pe-
recível por 1 chopp
lager. A preferência é
por produtos como
arroz, óleo, café e lei-
te em pó, de acordo
com as necessidade
do Fundo Social.
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VILA IOLANDA
PAVIMENTADA

Obras iniciadas no início da gestão foram concluídas;
Quarentenário e Vila Matias com serviços avançados

OBRAS

A Prefeitura de São
Vicente finalizou, nesta
quarta-feira (5), as
obras de pavimentação
no bairro Vila Iolanda, na
Área Continental.

A primeira fase dos
serviços começou no fim
de janeiro deste ano e
contou com terraplana-
gem, drenagem e con-
fecção das guias e sarje-
tas para melhorar o es-
coamento das águas.

Na última segunda-
feira (3), foi iniciada a se-
gunda e última etapa,
com os serviços de pavi-
mentação nas Ruas
Três, Quatro e Cinco.

O asfaltamento foi
concluído em dois dias,
totalizando 2,4 km de
ruas.

O prefeito Kayo Ama-
do esteve presente
para acompanhar o tér-
mino das obras e con-
versar com os morado-

res. Para o chefe do exe-
cutivo, o asfalto signifi-
ca desenvolvimento, e
quando chega nos lo-
cais, é nítido o impacto
positivo para a vida dos
moradores.

“Conversando com as
pessoas, elas se emoci-
onam e comentam de
momentos da vida delas.
Quando o asfalto é im-
plantado, várias dificul-
dades de locomoção que
as pessoas enfrentam
durante 20, 30 anos, fi-
cam para trás”, e com-
pletou, “Nosso governo
está empenhado em re-
alizar essas ações e que-
remos cada vez mais as-
faltar todos os cantos da
nossa Cidade”.

Moradoras do bairro
há 28 anos, Edinalva Lo-
pes, 73 anos, e Adriana
da Silva Freire, 29 anos,
contam que, há 20 anos,
apenas colocaram as

manilhas nas ruas e de-
pois nada mais foi reali-
zado.

“Antes, quando cho-
via, era um sofrimento
para sair de casa. A rua
era pedra e barro, de-
pois virou lama. Mesmo
assim, pagamos todos
esses anos os impostos,
como se a rua fosse as-
faltada. Agora, com as-
falto, melhorou bastan-
te. Demorou, mas final-
mente chegou”, come-
morou dona Edinalva.

A cadeirante Maria
Aparecida, 42 anos,
mora no bairro há oito
anos e conta que tinha
muita dificuldade para
se locomover, por conta
dos buracos nas ruas.

“Essas obras foram
boas. No meu caso, eu ti-
nha que arrumar a ca-
deira de rodas com fre-
quência por causa dos
buracos. Quando chovia,

a rua enchia muito, eu
tinha que passar pela
lateral do poste ou al-
guém tinha que me aju-
dar. Agora vou conse-
guir sair com mais faci-
lidade”, explica a mora-
dora.

OUTRAS OBRAS
 Além da Vila Iolanda,

outros bairros da Área
Continental também es-
tão recebendo estes ser-
viços.

Na Vila Matias, falta
pouco para que os ser-
viços de drenagem se-
jam concluídos na Rua
Doze. A previsão é que
em até 30 dias as ruas
recebam a pavimenta-
ção. Já no Quarentená-
rio, as Ruas Sete, Nove,
Goiás e Vitória, estão na
fase de drenagem e es-
coamento de lama. A
previsão é que, em até
90 dias, seja iniciado o
recapeamento das ruas.

Vereador Jatobá quer instituir o Estatuto
de Desburocratização em São Vicente

O vereador Jaiton Ja-
tobá apresentou projeto
na Câmara Municipal
para instituir o Estado de
Desburocratização em
São Vicente. Segundo o
parlamentar, um dos
maiores dos  proble-
mas encontrados no
Brasil é a burocracia e
ser empreendedor no
Brasil é excessivamen-
te difícil “São muitas
regras, muitos deta-
lhes, muitas exigências,
mas São Vicente não
precisa seguir o mesmo
caminho da regra geral
do nosso país”, diz.

Jatobá acredita que a
Cidade pode ser pioneiro
em desburocratização,
fomentando assim que
novas empresas sejam
instaladas em São Vicen-
te, gerando consequente-
mente mais empregos e
maior arrecadação. “Este
projeto visa instituir e in-
centivar medidas que
desburocratizam o servi-
ço público municipal, de
modo a viabilizar o al-
cance do interesse públi-
co por meio de atos ad-
ministrativos eficazes”.

O projeto em questão
se coaduna com os ter-

mos da Lei Federal n.º
13.726/18, que racionali-
za atos e procedimentos
administrativos dos Po-
deres da União, dos Esta-
dos, do Distrito Federal e
dos Municípios e institui
o Selo de Desburocrati-
zação e Simplificação.

A Lei supra menciona-
da facultou aos Municípi-
os a criação de grupos
setoriais de trabalho
com os seguintes objeti-
vos: Identificar, nas res-
pectivas áreas, dispositi-
vos legais ou regulamen-
tares que prevejam exi-
gências descabidas ou

exageradas ou procedi-
mentos desnecessários
ou redundantes; e suge-
rir medidas legais ou re-
gulamentares que visem
a eliminar o excesso de
burocracia.

“Com fundamento na
lei federal e sem rejuízo
dos preceitos fixados
pela Lei Federal n.º
9.784/99, pedi aos vere-
adores a aprovação des-
te projeto, que poderá
ser considerado um ver-
dadeiro Estatuto da Desbu-
rocratização dos Serviços
Públicos do Município de
São Vicente”, completou.
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ARTE

Artista revitaliza
pintura na Praça
Tom Jobim
A obra retrata a praia da Biquinha, a ponte Pênsil, o
deck do pescador e o marco dos 400 anos do
descobrimento do Brasil

Quem já passou pela
Avenida Getúlio Vargas,
entre as praças 22 de
janeiro, Biquinha e Tom
Jobim, já deve ter repa-
rado na pintura do muro
que retrata paisagens e
monumentos de São Vi-
cente. Apesar de não
haver registros de

quando ou quem a criou,
é fato que ela torna o
espaço mais vivo e atra-
tivo para os munícipes e
turistas.

Visando dar uma cara
nova à obra, o artista La-
ércio Alves, em parceira
com a Secretaria de Tu-
rismo (Setur), se propôs

a criar uma releitura da
pintura, mantendo suas
principais característi-
cas.

“Surgiu a necessidade
de restaurar a obra, pe-
las más condições em
que ela se encontrava, e
a vontade de ajudar a Ci-
dade a ter, novamente,

seu lugar de honra na
nossa história”, afirma.

O secretário de Turis-
mo, Renato Marchesini,
destaca a importância
das intervenções nos es-
paços públicos. "Os espa-
ços urbanos devem dialo-
gar e gerar conexões
com moradores e visitan-

tes. Diferentes formas de
intervenções têm o obje-
tivo de tratar questões
sociais e até reativar a
economia local", explica.

O ARTISTA
Laércio se apaixonou

pela arte ainda na infân-
cia, através do desenho e
da pintura a óleo.  Em

1997, ele começou a cri-
ar esculturas com ferro,
inox, fios de cobre e pa-
pel machê. Morador de
São Vicente há 12 anos,
sua obra mais conhecida
é uma estátua do Pelé,
em tamanho real, que
está exposta no museu
do ex-jogador.

Estátuas históricas passam por recuperação em SV
Quem passar por pon-

tos turísticos de São Vi-
cente vai sentir a ausên-
cia de algumas obras ar-
tísticas tradicionais da Ci-
dade. Diante da dúvida
de alguns munícipes so-
bre o que aconteceu com
elas, a resposta é que a
Secretaria de Cultura
(Secult) está promoven-
do a recuperação de mo-
numentos para que, em
breve, os vicentinos e os
turistas possam, nova-
mente, apreciar a arte e
a história que eles repre-
sentam.

A primeira estátua a
ser retirada para restau-
ro foi a de Martim Afon-

tátua estava prestes a
cair, com as pernas per-
dendo sustentação. Esta-
vam com rachaduras e
algumas partes estavam
presas com fita adesiva.

A outra estátua é a do
Padre José de Anchieta,
instalada na Praça 22 de
Janeiro, na Biquinha. No
início de abril, o monu-
mento foi alvo de vanda-
lismo e teve as mãos e a
bengala arrancadas. A
Secult providenciou o
transporte da escultura,
com cuidado, para a rea-
lização de reparos. Os
trabalhos estão a todo
vapor para que a obra
esteja de volta ao local o

so de Sousa, fundador da
Cidade, que fica logo na
entrada da Casa Martim

Afonso, ponto turístico
inaugurado em 2000. A
obra de arte estava

abandonada e o trabalho
de restauro era necessá-
rio e urgente, pois a es-

mais rápido possível.
A Guarda Civil Muni-

cipal (GCM) faz rondas
constantes, agindo para
inibir estes atos e pede
a colaboração da popu-
lação para que crimes
desta natureza sejam
denunciados pelo tele-
fone 153.

A Secretaria de Cultu-
ra (Secult) tem feito um
levantamento de todos
os patrimônios históri-
cos do Município, para
dar início a um amplo
trabalho de restauração
de estátuas, monumen-
tos e prédios históricos,
preservando a história
da Cidade e do Brasil.

Moradores da Área Continental ganham Gelateca
A Subprefeitura de

São Vicente (Av. Ulis-
ses Guimarães, 211 -
Jardim Rio Branco) re-
cebeu na quinta-feira
(6) uma nova “Gelateca
do Leão Sabido”. Proje-
to do Lions Clube de
São Vicente, a geladei-
ra adaptada para ser-
vir como biblioteca am-
bulante está à disposi-
ção dos moradores.

Colorida e estilizada
com arte em grafite, a
geladeira é recheada de
livros dos mais diversos
gêneros e para todas as
idades. Para usar o
equipamento é fácil: é
só pegar o livro, levar
para a casa e ler, sem

descartada como suca-
ta; e valoriza os artistas
de nossa região, com as
ilustrações em grafite”,
destacou a vice-prefeita
Sandra Conti, presente
na entrega da Gelateca.

Esta foi a quarta Ge-
lateca entregue este
ano pelo clube de ser-
vir. Os outros três ele-
trodomésticos estão
instalados no saguão do
Paço Municipal (Cen-
tro) e nas escolas mu-
nicipais Leonor Guima-
rães Alves Stoffel (Sa-
maritá) e Lions Clube
(Vila São Jorge).

Na próxima quinta
(13), é a vez de a UBS
Central (Av. Antônio

Emmerich, 509 - Vila
Cascatinha) ganhar o
equipamento.

O QUE É
dealizada pela pro-

fessora da educação in-
fantil da rede municipal,
Regina Morais, a Gela-
teca “do Leão Sabido” é
uma geladeira sem uso
transformada em bibli-
oteca, com os “produ-
tos” prontinhos para
serem “devorados”.

A ideia tomou corpo
em 2017 na EMEI Vila
Jóquei. Com brilho nos
olhos, Regina afirmou
que “entregar mais esta
Gelateca, aqui na Sub-
prefeitura, é como se
fosse mais um filho nas-

cendo. Fico imaginando
as pessoas aprendendo
mais, adquirindo novos
conhecimentos. Eu me
sinto muito realizada”.

Na prática, as pesso-
as levam para a casa o
livro que desejarem.
Depois, podem devol-
ver, para que outros
também apreciem a
mesma leitura.

Para a educadora, to-
dos estão convidados a
embarcar nessa viagem
que é a leitura. “Se gos-
tar pode ficar com o li-
vro. Pedimos, se possí-
vel, que as pessoas tam-
bém abasteçam a gela-
deira com doações”, ex-
plica Regina.

qualquer burocracia.
“É uma ideia sensaci-

onal, porque contempla
três iniciativas impor-

tantes: incentiva a leitu-
ra; preserva o meio am-
biente, reaproveitando
uma estrutura que seria
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REFIS

Secretário da Fazenda detalha Refis:
"Antecipamos por apelo da população"
Expectativa da Cidade é arrecadar entre R$ 30 milhões e R$ 40 milhões com o programa

Atender aos pedidos
da população e melho-
rar a situação financeira
da cidade. De acordo com
o secretário da Fazenda,
Rodolfo Amaral, esses
são os principais motivos
para o lançamento do
Programa de Recupera-
ção Fiscal – REFIS, que
passou a valer na última
segunda-feira (3/5).

Criado pela Lei Com-
plementar nº. 1.026, o
REFIS permite que em-
presas e munícipes pos-
sam renegociar dívidas
como IPTU, ISSQN, taxas
de licença com condições
especiais. São oferecidos
descontos de até 100%
em juros e multa morató-
ria, como você pode con-
ferir aqui.

Quais são as princi-
pais vantagens do RE-
FIS?

Com o REFIS, os cida-
dãos podem regularizar
a situação fiscal e ficar
com o nome limpo. Para
empresas, as principais

vantagens são a obten-
ção de empréstimos e
crédito no mercado, além
da possibilidade de par-
ticipar de licitações. Di-
ante das dificuldades
nesse momento de pan-
demia, é sempre bom es-
tar regular.

Quanto tempo a pes-
soa tem para se regula-
rizar?

Nós pensamos em um
período de três meses,
para que o cidadão pos-
sa se planejar e encon-
trar a melhor forma. É
uma alternativa para ob-
ter regularização fiscal
mesmo com pagamento
parcelado, que pode se
estender por até três
anos.

Quem tem poucos me-
ses de atraso não terá
valores tão expressivos
para acertar. É como se
fosse um relançamento
do imposto.

Quais são os riscos de
ficar com impostos imo-

biliários atrasados?
Após três anos de

atraso no pagamento de
IPTU, os imóveis podem
ser levados a leilão. Mas
a Prefeitura não deseja
isso.

Após o pagamento da
primeira parcela, o nome
já fica limpo?

Com o pagamento da
primeira parcela, já é re-
conhecido que a pessoa
se manifestou para regu-
larizar a situação. No en-
tanto, o atraso, ainda que
temporário, pode inter-
romper a regularidade.

Por que o REFIS foi
lançado nesse momen-
to?

Normalmente, o RE-
FIS é feito no fim do ano,
pensando que as pesso-
as podem usar o 13º sa-
lário para acertar os dé-
bitos. Antecipamos por
apelo da população, es-
pecialmente quem está
com dívidas relativas a
2020. Muitas pessoas

pediam o REFIS, pois es-
tão em execução fiscal e
recebendo muitas cartas
com cobranças.

O lançamento tam-
bém foi pensado em fun-
ção da situação financei-
ra da Prefeitura. Tive-
mos uma queda de arre-
cadação expressiva em
abril. Foram R$ 18 mi-
lhões a menos, em rela-
ção ao mesmo mês do
ano passado. Além das

restrições da pandemia,
houve prorrogação de
impostos para comerci-
antes para o fim do ano.
Isso fez falta no cofre.

Qual a expectativa de
arrecadação com o RE-
FIS 2021?

Nos últimos cinco
anos, os programas de
REFIS arrecadaram en-
tre R$ 15 milhões e R$
20 milhões. Espero que

chegue a um patamar
maior, entre R$ 30 mi-
lhões e R$ 40 milhões.

Faço um apelo para
que as pessoas se infor-
mem, liguem, tirem dúvi-
das, tenham calma e fa-
çam a opção em condi-
ções que consigam hon-
rar. Criamos condições e
atendimento agendado
para evitar aglomera-
ções e para facilitar a
vida do cidadão.

SV recebe nove profissionais
do Programa Mais Médicos

A Secretaria da Saúde
(Sesau), de São Vicente,
recebeu, na quinta-feira
(6), nove profissionais do
programa Mais Médicos,
que vão preencher as va-
gas de profissionais que
se desligaram do serviço.

Os candidatos foram
recebidos pela secretá-
ria da Saúde, Michelle
Santos, que deu boas-vin-
das e explicou sobre a
estrutura e o funciona-
mento dos serviços.

“Para nós, é um pra-
zer receber esses profis-
sionais que vão atuar nas
unidades que mais preci-
sam. Eles não vão preen-
cher só uma vaga de tra-
balho, mas a carência de
uma população que pre-
cisa de atendimento e
espera ser acolhida por

eles”, declara Michelle.
Após a recepção da

secretária, os médicos
participaran de uma inte-
gração para conhecer os
diretores e coordenado-
res de programas da Se-
cretaria.

No período da tarde, os
profissionais tiveram
acesso ao prontuário ele-
trônico e participaram
de uma palestra minis-

trada pelo médico Marco
Antonio Antonelli, asses-
sor técnico da Secretaria
e coordenador da Saúde
do Idoso. Depois, foram
recepcionados pelo pre-
feito Kayo Amado que
desejou sucesso no de-
sempenho de suas fun-
ções na Cidade.

Programa Mais Médi-
cos - Ao todo, a Sesau tem
disponível 13 vagas para

preencher, para brasilei-
ros ou com Revalida, mas,
por enquanto, nove profis-
sionais se apresentaram.
Oito deles são brasileiros
e um é colombiano. As ida-
des variam de 27 a 65
anos. As outras quatro
vagas serão preenchidas
na próxima chamada. Os
profissionais iniciaram
suas atividades na sexta-
feira (7).

Audiência Pública
sobre a escola
cívico-militar é
realizada em SV

A Prefeitura  de São
Vicente realizou, nesta
quarta-feira (5), a Audi-
ência Pública sobre o
Programa da Escola Cí-
vico-Militar. Com mais
de quatro horas de du-
ração, o evento foi rea-
lizado de forma virtual,
em virtude do cenário
de pandemia.

O evento foi aberto
pela secretária de Edu-
cação, Nívea Marsilli, e
a apresentação foi con-
duzida pelo diretor do
Programa de Escolas
Cívico-Militares - MEC,
tenente-coronel Gilson
Passos. Também parti-
ciparam da fase inicial
do evento o deputado
estadual Tenente Coim-
bra e a diretora da
EMEF Jorge Bierrenba-
ch Senra, Sônia Laide.

Após as apresenta-
ções, foi aberto espaço
para manifestações da
população. Estiveram
presentes represen-
tantes do Conselho Mu-
nicipal da Juventude,
Centro dos Estudantes
de Santos e Baixada
Santista, União Munici-
pal dos Estudantes Se-

cundaristas, União Pau-
lista dos Estudantes Se-
cundaristas, do Sindica-
to dos Trabalhadores no
Magistério e Educação
de São Vicente.

Também participa-
ram da audiência profes-
sores da rede municipal
e da EMEF Jorge Bier-
renbach Senra, assim
como funcionários e pais
de alunos.

O tenente-coronel Gil-
son Passos agradeceu a
participação e ressaltou
que a audiência foi demo-
crática, já que todos os
lados puderam ser ouvi-
dos.

A secretária de Edu-
cação, Nívea Costa Mar-
silli, parabenizou a todos
pela participação e rei-
terou o compromisso de
responder todas as dúvi-
das que chegarem na
Secult.

“Hoje fizemos um
exercício de democracia.
Vamos continuar ouvin-
do os pais e respeitando
a opinião das pessoas
que conhecem a realida-
de da escola. Agradeço e
parabenizo a todos pela
participação”, concluiu.

Dois homens foram
flagrados indo de char-
rete ao drive-thru de uma
lanchonete nesta segun-
da-feira (3), em São Vi-
cente.

O registro foi feito por
na Praça Coronel José
Lopes, no Centro. A dupla
estava na fila destinada
para automóveis.

A imagem foi compar-
tilhada nas redes sociais,
causando surpresa entre
os internautas.
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IMUNIZAÇÃO

Definidos os novos públicos e datas
para a imunização contra a Covid-19
Esquema vacinal foi dividido por dias da semana para evitar aglomerações e garantir o melhor fluxo nas unidades

São Vicente segue
com a imunização contra
a Covid-19, atendendo às
orientações do Plano Es-
tadual de Imunização
(PEI). Conforme divulga-
do na quarta-feira (5),
pelo Governo do Estado,
a Cidade começa a imu-
nizar, a partir da próxima
semana, pessoas com
comorbidades.

Para evitar aglomera-
ções e proporcionar um
esquema de vacinação
tranqüilo, sem tumulto e
intercorrências, a Secre-
taria de Saúde (Sesau)
separou os públicos que
vão receber as doses,
por dias da semana.

Na segunda-feira (10),
pacientes com Síndrome
de Down, de 18 a 59
anos; pessoas em tera-
pia renal (hemodiálise e
diálise peritoneal), de 18
a 59 anos; e pacientes
transplantados e imu-
nossuprimidos, de 18 a
59 anos, já podem tomar
a 1ª dose da vacina. É ne-
cessário apresentar lau-
do médico que comprove
a condição e comprovan-
te de residência.

Na terça-feira (11), se-
rão vacinados portado-
res de deficiência perma-
nente, de 55 a 59 anos,
mediante apresentação
do cartão do Benefício de
Prestação Continuada
(BPC) e do comprovante
de residência.

Grávidas e puérperas
(até 45 dias após o par-
to), com mais de 18 anos,
com comorbidades, tam-
bém já podem vacinar
neste dia. As gestantes,
em qualquer período ges-
tacional, devem apresen-
tar comprovante de
acompanhamento e/ou
pré-natal e laudo médico.
As puérperas podem uti-
lizar a declaração de nas-
cimento da criança. Nos
dois casos, deve ser
apresentado, também, o
comprovante de residên-
cia.

 Ainda na terça-feira
(11), metroviários e ferro-
viários, de 18 a 59 anos,
podem receber o imuni-
zante. Este público deve
apresentar os últimos
holerites, crachá e com-
provante de residência.

Pessoas com comor-

bidades, com idades en-
tre 55 e 59 anos, podem
receber a 1ª dose do imu-
nizante na quarta-feira
(12). É necessário apre-
sentar relatório médico
ou receita, e comprovan-
te de residência.

Na sexta-feira (14),
pessoas com comorbida-
des, que apresentem lau-
do médico, podem tomar
a vacina. Munícipes com
deficiências permanen-

tes, de 50 a 54 anos, tam-
bém podem se vacinar. É
preciso apresentar com-
provante de residência e
o cartão do BPC.

Nestes dias, todos os
postos de vacinação es-
tarão abertos, das 9h às
15h30, para a imunização
contra a Covid-19. Para a
agilidade na hora da va-
cinação, a Sesau pede
que os munícipes tenham
em mãos os documentos

necessários e o compro-
vante de residência.

Todos os grupos bene-
ficiados serão imuniza-
dos com doses da vacina
de Oxford, produzida
pela farmacêutica Astra-
Zeneca. Para esta fase
da vacinação, o Município
recebeu mais de 7 mil
doses do imunizante.

O Ministério da Saúde
define como comorbida-
des: doenças cardiovas-

culares; insuficiência car-
díaca (IC); cor-pulmonale
(alteração no ventrículo
direito) e hipertensão
pulmonar; cardiopatia
hipertensiva; síndromes
coronarianas; valvopati-
as, miocardiopatias e pe-
ricardiopatias; doença da
aorta; dos grandes vasos
e fístulas arteriovenosas;
arritmias cardíacas; car-
diopatias congênitas no
adulto; próteses valva-
res e dispositivos cardía-
cos implantados; diabe-
tes mellitus; pneumopa-
tias crônicas graves; hi-
pertensão arterial resis-
tente (HAR); hipertensão
arterial - estágio 3; hiper-
tensão arterial - estágios
1 e 2, com lesão e órgão-
alvo e/ou comorbidade;
doença cerebrovascular;
doença renal crônica;
imunossuprimidos (trans-
plantados; pessoas viven-
do com HIV; doenças reu-
máticas em uso de corti-
coides; pessoas com cân-
cer; anemia falciforme e
talassemia maior (hemo-
globinopatias graves),
obesidade mórbida e cir-
rose hepática.

São Vicente recebe
terrenos da CDHU
no bairro Catiapoã

O prefeito de São Vi-
cente, Kayo Amado, e a
secretária de Habitação,
Camila Oliveira, estive-
ram, nesta quinta-feira
(6), em São Paulo, para a
assinatura das escrituras
de doação de dois lotes
da CDHU para o Municí-
pio, compromissos assu-
midos pelo Estado e que
agora se concretizam.

Os terrenos ficam no

bairro Catiapoã, ao lado
do conjunto habitacio-
nal São Vicente H, e a
Administração Munici-
pal fará estudos para
definir a melhor forma
de utilizá-los.

“Esse é um processo
que estava travado há
anos e que, graças à ges-
tão técnica da atual Se-
cretaria da Habitação,
foi possível viabilizar. É

uma ótima conquista,
que prova que, aos pou-
cos, estamos resgatan-
do a credibilidade de São
Vicente junto aos gover-
nos Estadual e Federal”,
comentou o prefeito
Kayo Amado.

Os terrenos são gran-
des e medem 1.474 m2 e
2.948 m2 respectiva-
mente.

“Temos dialogado

muito com a CDHU des-
de o início dessa gestão.
Infelizmente o governo
anterior havia aberto

mão desses lotes, mas
nós conseguimos destra-
var e agora os terrenos
passam para as mãos do

Município, que poderá uti-
lizar em benefício da po-
pulação”, disse a secre-
tária Camila Oliveira.

No Dia Mundial do Trânsito, SV orienta munícipes
Maio é o mês de cons-

cientização no trânsito.
Por esse motivo, a Secre-
taria de Trânsito e Trans-
portes (Setrans) realiza,
desde a última segunda-
feira (3), ampla campanha
de conscientização e res-
peito às leis, com mensa-
gens educativas e apre-
sentação de dados estatís-
ticos. O Dia Mundial do
Trânsito e da Cortesia ao
Volante, comemorado nA
quarta-feira (5), foi cele-

brado com muitos vicenti-
nos recebendo orienta-
ções nas ruas da Cidade.
Foram abordados muníci-
pes a pé e também moto-
ristas que passaram pelas
vias onde os agentes de
trânsito desenvolveram
as ações educativas, com
faixas de mensagens de
conscientização.

 A campanha é embasa-
da em dados que revelam
um aumento percentual de
5,36% nos acidentes regis-

trados no primeiro trimes-
tre de 2021, em relação aos
três primeiros meses de
2020. Vale ressaltar que o
número de mortes não so-
freu alteração.

 A Setrans reforça a cam-
panha nos locais com mai-
ores índices de acidentes no
Município. Nesta semana,
os agentes passaram pelos
cruzamentos entre a Ave-
nida Presidente Wilson e
Av. Manoel da Nóbrega, e
Praça 22 de Janeiro com a

Av. Presidente Getúlio Var-
gas, na região insular. Já na
Área Continental, a aborda-
gem passou pela ligação
entre Lagoa Irmã Dolores
e Av. Vereadora Angelina
Preti da Silva, além do cru-
zamento entre a Av. Ulisses
Guimarães e Av. Quarente-
nário. A campanha seguIUa
todo vapor e visitou nova-
mente a região insular nes-
ta sexta-feira (7). O local de
abordagem foi a Praça Ba-
rão do Rio Branco.
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RETOMADA

Novo Quebra Mar deve receber
recursos do Governo Federal
Prefeito de Santos, Rogério Santos, anunciou que as obras acontecerão em duas
etapas e serão realizadas com recursos do município e do Governo Federal.

O Novo Quebra Mar,
que consiste na remodela-
ção do Parque Municipal
Roberto Mário Santini, na
orla do José Menino, po-
derá contar com investi-
mento de até R$ 14 mi-
lhões provenientes do go-
verno federal. A possibili-
dade de destinação da ver-
ba foi exposta por meio de
ofício enviado à Prefeitura
pela Secretaria Especial
de Esportes, do Ministério
da Cidadania.

A destinação da verba
foi confirmada por meio de
ofício enviado à Prefeitura
pela Secretaria Especial
de Esportes, do Ministério
da Cidadania. A obra será
realizada também com
recursos do Município, que
promoverá, ainda este

ano, licitações para execu-
ção do projeto por etapas,
de modo que a área venha
a ser liberada gradativa-
mente ao público.

“O Quebra-Mar faz
parte da história da nos-
sa cidade e está no cora-
ção de todos os santistas
e dos turistas. Agora, es-
tamos superando ques-
tões jurídicas e financei-
ras para que o parque
seja totalmente moderni-
zado”, anunciou, nesta se-
gunda-feira (3), o prefeito
Rogério Santos, listando
as novidades para o pú-
blico. “Teremos novas pis-
tas de patinação, de ska-
te e de bicicleta, além de
espaços para basquete,
escalada, playground e
fonte interativa”.

Reflexos da pandemia:
adoção de pets deve ser
feita de forma responsável

A pandemia de covid-
19 implicou em diversas
dificuldades como o en-
frentamento a proble-
mas de saúde, perda de
parentes e amigos, crise
econômica e perda de
emprego. São fatores
que acabaram contribu-
indo também para o au-
mento da quantidade de
animais abandonados.

Em Santos, a Coorde-
nadoria de Defesa da
Vida Animal (Codevida),
embora não resgate ani-
mais, tem observado es-
sas situações e está fa-
zendo um alerta para a
adoção com responsabi-
lidade.

Titular do órgão ligado

à Secretaria de Meio Am-
biente, Karol Castro expli-
ca. “Notamos e ficamos
preocupados com o au-
mento do número de aban-
dono, por isso reforçamos
que a adoção não pode ser
feita por impulso; é preci-
so ter um planejamento”.
Segundo ela, a Codevida
conta atualmente com 100
pets para adoção, entre
cães e gatos.

O processo para ado-
ção na instituição munici-
pal começa por uma en-
trevista com o interessa-
do em receber o animal.
"Precisamos saber se a
família concorda e verifi-
car se a casa tem estrutu-
ra para recebê-los. A pes-

soa precisa estar consci-
ente de que passará a ter
despesas com alimenta-
ção e com a saúde dos
cães ou gatos por muitos
anos", alerta Karol.

No caso dos cães
adultos, a Codevida pede
para que as pessoas in-
teressadas se inscrevam
no projeto "Padrinho de
fim de semana". "Embo-
ra diga que é fim de se-
mana, ela pode ficar por
até uma semana com o
animal, para buscar uma
adaptação. Caso contrá-
rio, o animal retorna para
adoção".

Aliás, ainda existe mui-
to preconceito em relação
à adoção de animais mais

velhos. "A maioria está
mais interessada nos fi-
lhotes. Mas os cães adul-
tos são super companhei-
ros e educados. É muito
bom para todos", diz.

 ONDE ADOTAR
Quem tiver interesse

em adotar um pet pode
ir à Codevida (Avenida
Francisco Manoel s/nº,
Jabaquara), de segunda
a sexta-feira, das 8h às
16h. Os filhotes de cães
para adoção ficam na
loja Petland (Avenida
Epitácio Pessoa, 229,
Embaré), de segunda a
sábado, das 9h às 20h.
Também é possível ver a
foto e a história de todos
os animais na página do

Facebook Animais para
adoção - Codevida San-
tos. Havendo interesse,
será agendada uma en-

trevista e receberá ori-
entação de quais docu-
mentos precisam ser le-
vados para adoção.

Shopping é multado em R$ 10 mil por não
distanciar mesas na praça de alimentação

Um shopping Praiamar
foi multado em R$ 10 mil
por não distanciar as me-
sas e cadeiras da praça de
alimentação corretamente
em Santos, no litoral de
São Paulo. O estabeleci-
mento tem um prazo de 30
dias para recorrer da au-
tuação.

Segundo a prefeitura, o
shopping recebeu fiscais
da Seção de Vigilância Sa-

nitária (Sevisa), da Secre-
taria Municipal de Saúde,
nesta quinta-feira (6). Du-
rante a fiscalização, a equi-
pe notou o descumprimen-
to do decreto municipal
que dispõe sobre as restri-
ções durante a pandemia
de Covid-19.

Segundo a prefeitura, a
praça de alimentação não
estava adequada ao distan-
ciamento mínimo necessá-

rio de 1,5 metro entre as
mesas, exigido no decreto
municipal. O shopping foi
orientado pelos agentes a
colocar fitas limitando o
acesso às mesas e cadei-
ras ou a retirar 70% das
mesas e cadeiras, respei-
tando o limite máximo de
30% da área para receber
consumidores. O shopping
tem prazo de 30 dias para
recorrer da autuação.

O  Praiamar Shopping
confirmou que recebeu a
visita da Vigilância Sanitá-
ria, que constatou uma
quantidade de mesas e ca-
deiras acima do permitido
pelo decreto. O shopping
informou, por nota, que foi
providenciado imediata-
mente as "devidas adequa-
ções solicitadas pelo órgão
fiscalizador da Prefeitura
Municipal de Santos".
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Nascido em 30 de
outubro de 1978,
Paulo Gustavo con-
quistou notoriedade
ao interpretar Dona
Hermínia Amaral no
monólogo Minh a
Mãe é Uma Peça. O
trabalho lhe rendeu
u m a  i n d i c a ç ã o  d e
melhor ator no Prê-
mio Shell em 2006

e outra de melhor
teatro de comédia
no Prêmio Qualida-
de Brasil no ano se-
guinte .  O  sucesso
foi tão grande que a
obra  fo i  adaptada
para a telona, tor-
nando-se o filme na-
cional mais assisti-
d o  n o  B r a s i l  e m
2013, com um total
d e  4 . 6 0 0 . 1 4 5  e s -
pectadores.

O ator e humoris-
t a  m o r r e u  a o s  4 2
a n o s  n e s t a  t e r ç a -
feira (4) em decor-
rência de complica-
çõ e s  d a  c ov i d - 1 9 .
Ele estava interna-
do desde o dia 13 de
março em um hospi-
tal  na zona sul do
Rio de Janeiro.

P a u l o  G u s t a v o
deixa o marido, Tha-
les Bretas, e seus fi-
lhos de um ano, Ro-
meu e Gael. Os me-
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O adeus a
Paulo Gustavo
Confira 5 personagens inesquecíveis do humorista

HOMENAGEM

ninos foram gerados a
partir de barrigas de
aluguel diferentes.

Criador de algu-
mas das produções
mais  icônicas do
humor brasileiro e
nome por trás da
maior  b i lheter ia
nacional da história
com Minha Mãe É
Uma Peça 3.

 O legado de Pau-
lo Gustavo v iverá
para sempre em
suas piadas, atua-
ções e ideias.
DONA HERMÍNIA

(MINHA MÃE É
UMA PEÇA)

Celebrando a he-
r a n ç a  q u e  P a u l o
Gustavo deixa para
o Brasil, relembra-
mos abaixo 5 per-
sonagens seus que

viverão para sem-
pre.  A personagem
mais imediata quan-
do se fala de Paulo
Gustavo é ,  claro,  a
Dona Hermínia, pro-
tagonista dos longas
de Minha Mãe É Uma
Peça. A personagem,
uma caricatura das
mães de casa que
trata de problemas
tradicionais de famí-
lia com muito humor,
é criação do humo-
r ista ,  e  estreou na
peça Surto antes de
ganhar seu próprio
espetáculo e filme.
O jeito de Dona Her-
mínia falar, em parte
baseada na mãe do
próprio ator, é per-
feitamente familiar
para muitos, e sabe
refletir as insatisfa-
ções e questiona-
mentos de muitos
brasileiros. Gustavo
foi indicado ao prêmio

Shell  por Melhor
Ator pelo primeiro fil-
me, e venceu o Gran-
de Prêmio do Cinema
Brasileiro pelo rotei-
ro do segundo longa.

Os três filmes da
franquia Minha Mãe
É Uma Peça estão
disponíveis  para
streaming no Teleci-
ne. O primeiro e o se-
gundo também po-
dem ser  v istos no
Globoplay

VALDOMIRO (VAI
QUE COLA)

Paulo Gustavo
também foi estrela
do Vai que Cola, si-
tcom do Multishow
em que viveu o Val-
domiro, o malandro
que abandona a vida
no Leblon e vive
como foragido no
bairro do Méier, cri-

ando mil confusões
com a Dona Jô, a Te-
rezinha e todos os ou-
tros da pensão. Seu
trabalho na série ,
com plateia ao vivo,
também rendeu ao
humorista uma indi-
cação no Meus Prêmi-
os Nick, como Ator Fa-
vorito.

As 8 temporadas
de Vai Que Cola estão
disponíveis para stre-
aming no Globoplay.
DELEGADO LUPICÍ-
NIO (SÍTIO DOPICA-

PAU AMARELO)
Paulo Gustavo fez

a sua estreia em um
papel fixo da televi-
são em uma das pro-
duções mais icônicas

do patrimônio brasi-
leiro,  em O Sít io do
Pica Pau Amarelo .
Aparecendo na últi-
ma temporada da sé-
rie, em 2007, o ator
viveu o Delegado Lu-
pic ineo,  que perse-
gue um lobisomem
sem saber que ele
mesmo era a criatura.
Naquela época, a atu-
ação de Paulo Gusta-

vo na série já rou-
bava a cena.

Sítio do Picapau
Amarelo está dis-
ponível para strea-
ming no Globoplay.

SENHORA DOS
ABSURDOS

(220 VOLTS)
Uma versão mais

absurda, mais po-
lêmica e definitiva-
mente mais  pre-
conceituosa de
Dona Hermínia ,  a
Senhora dos Ab-
surdos foi criação
de Paulo Gustavo
para o  programa
220 Volts. Uma crí-
tica social clara, a
personagem servia
como um canal

para escancarar os
absurdos dos privi-
legiados e crit icar
especif icamente o
discurso dos mais ri-
cos. Em um de seus
últimos programas,
a Senhora dos Ab-
surdos chegou a fa-
lar sobre a pandemia
de Covid.

220 Volts está dispo-
nível no Globoplay.

ANÍBAL (OS HO-
MENS SÃO DE

MARTE... E É PRA
LÁ QUE EU VOU)
Paulo Gustavo era

mestre em roubar a
cena, e o personagem
de Anibal talvez seja o
melhor exemplo disso.
Coadjuvante dos lon-
gas Os Homens São de
Marte... E É Pra Lá que
Eu Vou e Minha Vida
em Marte, Aníbal é
o melhor amigo da
protagonista, e está
lá para fazer as me-
lhores piadas, sem
deixar o lado cari-
nhoso de lado.

Os dois filmes estão
disponíveis para strea-
ming no Globoplay.
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Paratleta da Baixada quer
brilhar na maratona em Tóquio

NA BRIGA

A paratleta santista Vanessa Cristina de Souza (Fupes), 30 anos, corre contra o
tempo para disputar os Jogos Paralímpicos, que acontecem no Japão

A paratleta santis
ta Vanessa Cris
tina de Souza (Fu-

pes), 30 anos, corre con-
tra o tempo para dispu-
tar os Jogos Paralímpi-
cos, que acontecem de 24
de agosto a 5 de setem-
bro, em Tóquio, no Japão.
Com a credencial de ser
a melhor maratonista em
cadeira de rodas do País,
ela precisa garantir a
vaga em meio às incerte-
zas causadas pela pan-
demia de covid-19.  Mas,
com o sorriso no rosto e
muita confiança, está
pronta para superar
qualquer obstáculo até
conquistar seu grande
sonho: trazer a medalha
para Santos.

Vanessa é hoje uma
das principais atletas
do mundo na sua cate-
goria, após vencer ma-
ratonas internacionais
como a de Los Angeles
(Estados Unidos), Sevi-
lha (Espanha), Lisboa
(Portugal), além de pro-
vas como a Meia-Mara-
tona de São Paulo e a
São Silvestre. Tantos
pódios já lhe renderam
o prêmio de Melhor
Atleta das Américas,
dado pelo Comitê Para-

límpico das Américas.
A busca pelo índice

para Tóquio esbarra na
falta de competições in-
terrompidas pela pan-
demia. "Em Sevilha fi-
quei a 37 segundos da
marca. Não pude parti-
cipar da prova em Lon-
dres por causa da pan-
demia. Então precisa-
mos aguardar uma com-
petição", explica. Caso
isso não seja possível,
Vanessa pode obter a

vaga por indicação do
Comitê Paralímpico In-
ternacional, por estar
entre as 10 melhores do
ranking mundial. "A an-
siedade atrapalha, mas
me fortaleci muito nes-
se período de pandemia
e agora me concentro
apenas em treinar e es-
tar pronta para conquis-
tar essa medalha inédi-
ta para a maratona

APÓS ACIDENTE

COMEÇOU UMA
TRANSFORMAÇÃO

EM SUA VIDA
Aos 24 anos, Va-

nessa, residente em
Praia Grande, sofreu
um acidente de moto
a caminho do serviço,
em Santos, onde tra-
balhava como garço-
nete, precisando am-
putar a perna es-
querda. "Eu estava in-
ternada há dois dias
e sentia muita dor.

Aceitei muito rápido, des-
de o momento que o mé-
dico falou que eu sofria
risco de morte", conta.

A partir daí, começou
uma transformação em
sua vida.  "Oito meses
após o acidente, quando
já estava com uma pró-
tese, um professor me viu
em um ponto de ônibus e
perguntou se eu conhe-
cia o esporte adaptado e
foi quando eu me interes-
sei e fui conhecer o Pro-

jeto Fast Wheels, no
Ginásio Rebouças, em
Santos. Fui recebida
com muito carinho, co-
nheci  meu técnico
Eduardo Leonel e tive
meu primeiro contato
com a cadeira de rodas,
aprendi a andar junto
com as crianças".  Não
demorou muito para
verem o talento da pa-
ratleta que, com muito
treino e incentivo, co-
meçou a brilhar nas
competições.

"Santos é minha
casa. Veio para mudar
minha vida", conta a ve-
locista.  "Nunca imagi-
nei que o acidente po-
deria transformar mi-
nha vida para melhor.
Eu não praticava es-
portes e hoje já viajei
sete países, sou reco-
nhecida mundialmente
e muito feliz com tudo
que vem acontecendo
na minha vida", diz. "Eu
acredito que Deus não
dá algo que você não
possa suportar. Se me
perguntarem se eu que-
ria voltar para quando
eu tinha duas pernas,
eu respondo: não que-
ro", completa. paralím-
pica feminina".



Fernando Diniz: novo técnico do
Santos fc estreia contra o Boca Jr

O clube anunciou
na última sexta-feira a
contratação do trei-
nador, livre no merca-
do desde a saída do
São Paulo. A negoci-
ação foi concluída na
última quinta, minu-
tos antes do clássico
contra o Palmeiras.

Diniz assumirá o
time no jogo da próxi-
ma terça, contra o
Boca Juniors, na Vila
Belmiro, pela Liberta-
dores da América.

Neste domingo,
contra o São Bento,
também na Vila, o
time seguirá coman-
dado pelo auxiliar
Marcelo Fernandes.
O Peixe vai a campo
nesta partida amea-
çado de rebaixamen-
to no Paulistão.

O Santos ofereceu
um contrato de um
ano (prorrogável por
mais um) ao treina-
dor, sem multa resci-
sória e pagamento de
comissão aos empre-
sários. O salário pro-
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O Peixe vai a campo neste domingo contra o São Bento ameaçado de rebaixamento no Paulistão.

lesão de Marinho é confirmada
às vésperas de jogo decisivo

O Santos confirmou que
o atacante Marinho sofreu
uma lesão muscular de
grau um (a mais leve) na
coxa esquerda durante o
jogo da véspera, a derro-
ta de 3 a 2 para o Palmeiras.

Segundo o clube, o jo-
gador já iniciou tratamen-

to intensivo e será reava-
liado diariamente. O Peixe
não descarta que Marinho
participe do jogo de do-
mingo, contra o São
Bento, mas é muito difí-
cil que consiga se recu-
perar em tempo. A par-
tida vale a permanên-

cia do Santos na primei-
ra divisão paulista.

Marinho automatica-
mente também é dúvi-
da para outro jogo mui-
to importante: terça-fei-
ra, na Vila Belmiro, con-
tra o Boca Juniors, pela
Libertadores da América.

Além de Marinho, o
Santos pode também
não contar com o ca-
pitão Alison, que tem
um desconforto na
perna esquerda. O vo-
lante já desfalcou o
time no clássico con-
tra o Palmeiras.

posto a Diniz é inferi-
or ao que o argentino
Ariel Holan recebia
na Vila Belmiro.

Enquanto negocia-
va com o Santos, Di-
niz já analisava o
elenco. Ele destacou
principalmente os

zagueiros, por causa
da boa saída de bola,
e colheu boas referên-
cias do capitão Alison.

A diretoria do San-
tos enfrentava resis-
tência para chegar
em um consenso em
relação a Diniz, mas

após várias reuniões
a cúpula do Peixe de-
cidiu apostar no trei-
nador de 47 anos, vis-
to como favorito a as-
sumir o clube desde o
último fim de semana.

Diniz nunca escon-
deu o interesse de co-

mandar o Santos e
está empolgado com
a chance no Peixe. An-
tes, o treinador rejei-
tou uma proposta do
Fortaleza.

Além do São Pau-
lo, Diniz trabalhou
em Fluminense e Ath-

letico recentemente.
O treinador se encai-
xa no perfil buscado
pelo Santos: tem um
estilo de jogo ofensi-
vo e gosta de traba-
lhar com a base. No
texto em que anuncia
a contratação do trei-
nador em seu site ofi-
cial, o Santos o des-
creve como um pro-
fissional que "tem em
seu estilo de jogo a in-
tensidade, muita pos-
se de bola, a ofensivi-
dade, além de utilizar
novos valores em
campo".

Após a contratação
de Diniz, o Santos tem
objetivo de reforçar o
elenco. Livre da puni-
ção da Fifa após a
venda de Soteldo ao
Toronto FC, a direto-
ria e o treinador dis-
cutirão nomes e posi-
ções carentes. A ten-
dência é que o Peixe
não faça grandes in-
vestimentos e aposte
mais em chegadas
por empréstimo.

O Timão se classificou
com antecedência para a
próxima fase do Paulis-
tão e enfrentará a Inter
de Limeira nas quartas
de final. Mas, antes,
tem um jogo marcado
para domingo (9) con-
tra o Novorizontino,
pela 12ª e última roda-
da da competição, a

Corinthians deve escalar
reservas neste domingo
contra o Novorizontino

tendência é que o técni-
co Mancini escale o
time reserva. A equipe
de Novo Horizonte dis-
puta a segunda vaga do
Grupo C com o Palmei-
ras. Por essa razão, se
o Timão perder, estará
eliminando seu rival alvi-
verde da próxima fase do
Campeonato Paulista.

Com a vitória por 3 a 2
sobre o Santos na quinta-
feira, o Palmeiras ainda
segue vivo na briga por
uma vaga nas quartas de
final do Campeonato Pau-
lista. A definição virá ape-
nas na última rodada da
primeira fase do estadual,
que terá jogos realizados
no mesmo horário. No mo-
mento, o Palmeiras tem 18
pontos somados no Paulis-
tão, na terceira posição do

Palmeiras encara a Ponte
com chances no Paulista

grupo C. Enquanto isso, o
Novorizontino tem 19 pon-
tos, na segunda colocação.

Dessa forma, o Palmei-
ras precisa vencer a Pon-
te Preta, no Moisés Lu-
carelli, e torcer para que
o Novorizontino não der-
rote o Corinthians, na
Neo Química Arena. Caso
empate em Campinas, o
time alviverde dependerá
de uma derrota da equi-
pe de Novo Horizonte.

São Paulo tem maratona
de jogos pela frente

O time deve enfrentar
uma nova maratona a par-
tir da próxima semana,
com jogos a cada dois dias.
Na próxima quarta, enfren-
ta o Rentistas, no Uruguai,
pela Libertadores. Depois,
provavelmente na sexta,
joga as quartas de final do
Paulista contra a Ferrovi-
ária. Se avançar, a semi-
final do estadual está
marcada para domingo.

A semana seguinte

tem jogos contra o Ra-
cing, no dia 18, e as finais
do Paulista, marcadas
para 20 e 23 de maio.

Além de estar classifi-
cado no Paulista, o São
Paulo tem situação con-
fortável na Libertadores.
É líder do Grupo E, com
sete pontos, e pode se
classificar na próxima
rodada, se vencer o Ren-
tistas e o Sporting Cris-
tal não vencer Racing.


